

Visita Diputada Ivonne Cisneros construcción de Hospital del IMSS en Puebla dañado por sismo

Por: Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 08/05/2022

La Diputada federal Ivonne Cisneros informó en su [cuenta de Facebook](#):

El hospital de San Alejandro del IMSS en la ciudad de Puebla fue severamente dañado por el sismo de 2017, por lo que era necesaria su demolición para construir un hospital nuevo. Finalmente con apoyo de la SEDENA se ha logrado la demolición en los tiempos comprometidos por el Director General Zoé Robledo Poco a poco el IMSS se pone de pie.

Fecha de creación

2022/05/08